

全日ア連強化第 22-033 号

2022 年 7 月 26 日

加盟団体 各位

関係者 各位

(公社) 全日本アーチェリー連盟

理事長 穂苺 美奈子

強化部長 田中 伸周

[公 印 省 略]

全ナショナルチーム 韓国光州合同強化合宿の中止について

日頃より本連盟の事業にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症が繰り返し流行し、第7波は急激に感染者が増加するなど予断を許さない状況が続いています。このため標記の事業につきましては、参加する選手、引率するコーチ等役員の健康と安全を最優先に考え、今夏の実施を中止することといたしました。選手、所属先の皆様、事業推進に向けてご尽力を頂いていた関係者の皆様には申し訳なく存じますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

■ 中止する事業

全ナショナルチーム 韓国・光州合同強化合宿 (2022年8月29日～9月2日)

(対象：ナショナルチーム、U-21/U-18 ナショナルチーム、エリートアカデミー)

なお、今後、時期を変更して実施することなども検討してまいります。現時点では見通しが立てられないことから、実施の際はあらためてご連絡いたします。

以上